

DEPORTES

> LA CAZA EN CASTILLA Y LEÓN



Antonio Díaz, actual campeón de España de caza menor, tras su triunfo en Soria el pasado año. / L. DE LA FUENTE

A TENAZÓN

Semifinales galgueras

Este fin de semana se disputan en Tembleque, Toledo, las semifinales regionales de la fase clasificatoria para el LXXII campeonato de España de galgos en campo, copa S.M., el Rey.

Seis son los subgrupos regionales en liza. En el I subgrupo se medirá un galgo exento contra el representante del Club Monte de San Esteban, de VA.

En la segunda collera estarán el Lebrél zamorano y el Club Nuestra Señora del Castillo, de VA. En el subgrupo II los cuatro semifinalistas son de Valladolid quedando emparejados, el Priorato contra Montelaguna y San Martín contra el Club Tordesillana. En el III subgrupo corren el Cachín, de ZA, contra el Club Lerma Mulas, de SA, y El Chabolo contra La Cabaña, ambos de Valladolid. Entretanto en el IV subgrupo se acollarán el Club Olé, de VA contra el zamorano de Santa Cristina de la Polvorosa, y el segoviano Yangüas contra el vallisoletano Virgen de la Morenita. En el V subgrupo se atraillarán el Lebrél Salmantino contra Virgen de la Veguilla, de VA, y San Juan Bautista, de Palencia, contra el Campeador, de ZA. Para finalizar el VI subgrupo correrá un galgo exento contra La Rabona de VA, y un lebrél del club Rocío, de ZA, contra el galgo del club Villa de Olmedo, de Valladolid.

Alpera acoge la final del nacional de caza menor con perro

Tres cazadores regionales se encuentran entre los 17 finalistas de mañana en la localidad albaceteña

L. DE LA FUENTE / Valladolid
La localidad albaceteña de Alpera acoge mañana sábado la final del XLI Campeonato de España de Caza Menor con Perro. La prueba reina de la caza nacional contará con la participación de los 17 mejores cazadores de la actualidad, entre los que se encuentran tres representantes regionales, el abulense Óscar López Zamorano, el vallisoletano Alberto Bergaz y el zamorano Fernando Marbán González.

El defensor del título de campeón de España es el cazador local, Antonio Díaz Gil, quien el pasado año se proclamó campeón nacional en la final de triste recuerdo celebrada en Castillejo de Robledo, en Soria.

En aquella final que pasó a ser

tristemente famosa, el alperino Antonio Díaz abatía mas caza que ningún finalista, pero su victoria no estuvo exenta de crítica ya que durante la prueba, en un desgraciado lance cinegético con un conejo como protagonista, el cazador castellano manchego mataba a su perro.

Aquella final también pasó a la historia porque la noche antes de su celebración, una persona aún no identificada envenenó con salchichas con estricnina, queriendo reventar la prueba, los dos perros del cazador de Valladolid Alberto Bergaz Vélez, que no tomó parte en la final y al que la RFEC, organizadora del campeonato de España, le brindaba la oportunidad de poder demostrar su valía en la fi-

nal de mañana al clasificarle con un año de antelación. Por cierto, Mutuasport, la mutua de los cazadores, abonó seis meses mas tarde al vallisoletano por la pérdida de sus dos perros la cantidad de 2.500 euros.

El presidente de la R.F.E.C., Andrés Gutiérrez, en su saludo a los finalistas, hace referencia al nacional de caza menor como «una de las modalidades cinegético deportivas que siempre han tenido una mayor difusión y aceptación popular, a pesar de pasados y lamentables hechos, que no han colaborado ni mucho menos para una mejor imagen de esta competición».

Mas ciñéndonos a la final nacional, hay que destacar que ésta

arrancará a las 9.00 horas y que tendrá una duración de cinco horas. El coto en el que se desarrollará la competición cuenta con unas 6.000 hectáreas, en un terreno fundamental llano, con cultivos de viña y cereal, principalmente, y algunas manchas de monte bajo.

En cuanto a las especies mas representativas están la perdiz, conejo y liebre, con las que los mejores cazadores de España tendrán que demostrar sus aptitudes cinegéticas.

La organización corre a cargo del Club Deportivo Básico «Cazadores Santa Cruz» de Alpera, en colaboración con la RFEC.

El estamento federativo ha adoptado diversas modificaciones en el reglamento sobre la organi-

zación de las pruebas, se ha unificado la visita previa a los terrenos de caza, se ha modificación el tiempo de entrada al control, se ha establecido un marcaje de piezas capturadas por el participante, y se ha exigido una mayor y mejor preparación física y técnica de los jueces de campo.

Con todas estas premisas, Castilla-La Mancha acoge de nuevo una final nacional que no se disputaba en tierras albaceteñas desde el año 1977, cuando se celebró en Chinchilla la final que ganó el cazador Leonardo Requena, el pastor de Munera, que fue una de las mejores escopetas de España y que se llevó a sus vitrinas dos títulos de campeón de España de caza menor con perro.

A LO MEJOR NO NOS VES, PERO ESTAMOS AHÍ, TRABAJANDO CON LAS PERSONAS MAYORES.

Y a lo mejor no te has dado cuenta, pero te necesitamos para seguir ahí. Allí donde alguien requiere ayuda, está Cruz Roja. Sólo con tu ayuda podemos seguir.

Hazte socio de Cruz Roja y ayúdanos a seguir estando.

HAZTE SOCIO 902 22 22 92 www.cruzroja.es

Cada vez más cerca de las personas

